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 NÓMINA DE PARTICIPANTES 

 En forma presencial: 
 Sandra Martínez Illanes CPCESJ - Directora 

 Haydeé Kravetz CPCE CABA 
 Sergio Gevatschnaider CPCE CABA- Investigador 
 Luis Fortino CPCE CABA- Investigador 

 En forma Online: 
 Gastón Carrazán Mena  CPCE Salta- Investigador  

 ORDEN DEL DÍA 

1º AGENDA PRELIMINAR AÑO 2020 

 
 

A los doce días del mes de diciembre del dos mil diecinueve, siendo las 14:30 hs, se 

inicia la reunión del AREA ECONOMIA DEL CECYT en la sede da la Federación 

Argentina de Consejos  Profesionales de Ciencias Económicas.  

La directora inicia la reunión, haciendo una breve referencia a los temas tratados 

últimamente a través de correos electrónicos, precisamente el Plan de trabajo 2020. Y a 

este efecto propone tratar en primer término el tercer punto del orden del día, moción 

que es aceptada por los presentes.  

Se procede a leer el proyecto de investigación elevado en carácter de plan preliminar al 

Director del CECyT.  Se ratifican los temas propuestos, y los participantes eligen el  

tema a trabajar, resultando los siguientes subgrupos.  

  El crecimiento económico restringido por la balanza de pagos: una extensión de la 
Ley de Thirlwall para Argentina y las asimetrías estructurales.  Responsables 
Maximiliano Albornoz,  Luis Fortino y Ezequiel Díaz. 

 Economía Real Vs Economía Financiera. Responsables: Haydée Kravetz, Gastón 
Carrazán Mena y Sandra Martínez Illanes, 

 Tecnología Blockchain y nueva modalidad en las transacciones económicas. 
Responsable: Sergio Gevatschnaider y Nicolás Mesa 

 

Respecto de la fecha de presentación de informes de avances, se acordó: 

Primer avance:  30 de abril 

Segundo avance: 31 de julio 

 

Continuando con el tratamiento de la agenda 2020, se aborda el tema de trabajo 

conjunto con CENECO. A este efecto, la colega Haydée Kravetz se refiere a estudios 

sobre la sustentabilidad, que se están profundizando en la Comisión de Estudio de 

CPCE CABA para fundamentar la incumbencia del economista en esa área.  Se 

compromete a interiorizarse para luego merituar una propuesta de normatización. 

 

En cuanto a las capacitaciones, a la fecha se han recibido  las siguientes propuestas: 

 Taller de análisis estadístico de datos usando R Studio, presentada por Gastón 
Carrazán Mena. 

  Introducción a Big Data y Machine Learning,  a cargo de Luis Fortino 

 Curso de Stata aplicado a las Ciencias Económicas y Sociales, a cargo de 
Maximiliano Albornoz. 
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 Capacitación en Metodología de la Investigación y en la Elaboración de Trabajos 
Técnicos. Esta propuesta  contempla la  modalidad presencial y virtual, y  fue 
elevada al CECyT el 20 de noviembre del año en curso.  presentada por Sandra 
Martínez Illanes. 

 La Tecnología  Blockchain alternativas de aplicación.  A cargo de Sergio 
Gevatschnaider. 

  

2º INFORME PARA ELEVAR   A    FACPCE SOBRE PROYECTO DE 
INVESTIGACIÓN EN DESARROLLO 

 En consideración el 2º punto del Orden del día, la Directora hace una raconto de los 

diferentes temas que se están investigando, y respectivos responsables 

Se decide recopilar los avances de los diferentes temas y ponerlos a disposición del 

grupo para compaginar la presentación, e iniciar la redacción del Informe Técnico. 

  

3 FORMATO PARA LA DIFUSION DE RESULTADOS. 

 Puesto a consideración este punto, se decide consultar con el director del CECyT las 

alternativas de difusión aceptadas, y quién afronta el costo de las mismas. 

 

4º OTROS: PRÓXIMA REUNIÓN. 

 Se decide que la próxima reunión sea en marzo, en fecha a convenir, y que en cada 

reunión se establezca la fecha del futuro encuentro, según el estado de la investigación 

lo amerite.  

También se acuerda solicitar a FACPCE autorice que cuando sean reuniones virtuales, 

los investigadores del CPCE CABA se conecten desde FACPCE.  

 No habiendo más que tratar se dá por concluida la reunión siendo las 16:45 hs. 

5º OTROS: PRÓXIMA REUNIÓN. 

  

Por último, los colegas Haydée Kravetz y Sergio Gevatschnaider, expresan 

nuevamente sus molestias por el trato y respuestas que recibieron, en oportunidad del 

22º Congreso de Profesionales en Ciencias Económicas, tanto desde FACPCE como 

desde su CPCE CABA al solicitar reconocimiento de gastos de inscripción y traslado, 

para concurrir a San Juan a exponer el trabajo de investigación y participar en el Panel. 

Terminada la exposición, la directora se compromete a definir estas situaciones para el 

próximo congreso. 

 

 Siendo las 16:45 hs,  no habiendo más que tratar se dá por concluida la reunión. 


